



Lenhardt GmbH
das Heizungsteam

- Sanitär
- Badgestaltung
- Solarthermie
- Heizungsbau
- Regenerative Heiztechnik

25 Jahre Kompetenz und Zuverlässigkeit - Der Erfolg gibt uns recht!

25 Jahre nach der Gründung feiern wir nun unser silbernes Firmenjubiläum. Zu diesem Anlass möchten wir Sie herzlich gerne in der Jubiläumswoche, vom 1. - 5. Juli 2024, zu einem Besuch in unsere Geschäfts- und Ausstellungsräume einladen.

Jubiläums-Aktionswoche
vom 01.07. - 05.07.2024
von 9:00 - 18:00 Uhr
durchgehend geöffnet

Ob Heizungsbau, Brennwerttechnik, Solarenergie oder Badgestaltung, hat sich unser Unternehmen aus Elschbach durch seine leistungsstarken Programme in der gesamten Region etabliert. Während anfangs Vater und Sohn gemeinsam einen kleinen Betrieb ins Leben gerufen haben, hat sich "das Heizungsteam" zunehmend weiterentwickelt.

Mittlerweile besteht unser Team aus 11 Mitarbeitern (davon 7 Vollzeitmitarbeiter und 3 Auszubildende). Unter der erfahrenen Leitung von Timo Lenhardt (Meister und Landessieger im Zentralheizungs- und Lüftungsbauerhandwerk), unterstützt durch unseren Kundendienstleiter Matthias Emanuel, der von Anfang an in unserer Firma tätig ist, entstehen für Sie maßgeschneiderte Lösungen, die dem neuesten Stand der Technik entsprechen.

Unser Team besteht aus ausgesuchten Spitzenkräften (teilweise über 10 Jahre Betriebsangehörigkeit), die ein hohes Maß an Qualität in der Ausführung garantieren.



Die Ausbildung von Lehrlingen, darunter auch die nächste Generation, liegt uns als Nachwuchssicherung am Herzen.

An erster Stelle steht bei uns Kunden-Zufriedenheit!

Wir haben für Sie die besten Produkte aus allen Bereichen ausgewählt.



In unserer Bad-Ausstellung finden Sie Ideen und Gestaltungsmöglichkeiten für Ihre ganz private „Wohlfühl-Oase“. Wir bieten individuelle Beratung, Planung und zeigen Ihnen, was der Fachmann aus einem Bad alles machen kann. Vom Abriss über die Installation, den Fliesenarbeiten bis hin zur Fertigstellung, erhalten Sie von uns Ihr Komplettbad aus einer Hand.



Als absoluter Brausen-Bestseller präsentiert sich unsere Grohe Tempesta. Sie besitzt ein zeitgemäßes, schlankes Design und es gibt sie in den Varianten „Rund“ und „Cube“. Das kinderleichte Einstellen von bis zu 3 Strahlarten, schnelles und leichtes Reinigen der Brausedüsen durch einfaches „Drüberstreichen“ mit dem Finger, machen sie unschlagbar.



Zu den modernsten Methoden der Wärmeerzeugung, zählt aktuell die Wärmepumpe. Die Vitocal 250A von Viessmann ist als Sieger bei Stiftung Warentest hervorgetreten. Diese Top-Wärmepumpe überzeugt im Vergleich durch ihre Effizienz und ihre einfache Bedienbarkeit per App. Der Clou: Sie ist bei Betrieb so flüsterleise, dass die Nachbarn nicht gestört werden.

Überzeugen Sie sich selbst beim Besuch in unserer Jubiläumswoche.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Weberstraße 1 • 66892 Bruchmühlbach-Miesau
Hotline: 0 6372 - 8204 • www.lenhardt-heizungsteam.de